

10月のクラスだよ！

ほし組

戸外で過ごしやすくなり、園庭をトンボと子どもたちがにぎやかに駆け回る様子や、美味しいくだものやスイーツの話が話題にあがり、秋への移り変わりを感じます。

敬老の日へのプレゼントでは、紙すきを行い、種から育てたクローバーや花を押し花にしました。感謝の言葉と思いが加わり世界に一つしかない素敵な手紙が完成しました。子どもたちのあたたかい思いが伝わると嬉しいです。



9月の遊び



こんなに素敵なハガキが完成しました！

郵便局へ出しにいきました！

始業式からの夏祭りパーティ

夏休みがあけて、子どもたちが元気に登園してくれました。今年はなかなか夏祭りが開催されない中だったので、園で夏祭りパーティを開催しました。年長と年少がペアになり、かき氷と一緒に削ったり、スタンプを押し忘れてしまった子や水筒をどこかへ置いたまま分からなくなってしまった年少に寄り添って対応してあげたりする姿に頼もしさを感じました。



鈴木さんから頂いたトウガン

今年も鈴木さんから大きなトウガンを頂きました。昨年は「恐竜の卵！」などと話していた子どもたちが今回は「スイカだ！」「メロンじゃない？」とウリ科の仲間をあげたことに成長を感じつつ、昨年のトウガンのことをすっかり忘れていた子どもも多く、新しい気持ちでトウガンと向き合いました。「匂いはキュウリみたい」「切ると雪の結晶みたいで綺麗だね！」と新しい発見も多くありました。家庭で調理してもらったことも友達に伝え合い「味噌汁が一番！」「ひき肉のあんかけも最高だった！」など自慢の家庭料理を紹介していました。

遠足にむけて



秋の遠足を子どもたちだけで行くことになり、9/6から話し合いを続けてきました。子どもたちが最初にあげた行きたい条件が①動物が触れるところ、②お花が摘めるところでした。各自でお家の人に聞いたりタブレットで調べてもらったり、グループで先生たちに聞き、『わんぱくランド』『小田原城址公園』『吾妻山公園』『サファリパーク』『きらり広場』『みどり公園』『平塚市総合公園』があがりました。そして各場所の様子と行く時間、かかるお金や乗り物などを伝えて、さらに話し合いを進めていくと、「吾妻山公園ただの山みたい！」「動物が触れる平塚総合公園がいいんじゃない？」「多数決で決めよう！」となり多数決に。結果は『平塚総合公園』でしたが、納得がいかない子もあり、理由を聞くと「小田原城の一番上でみんなで海や小田原の景色を見て思い出にしたい！」となんと感動的な発言に、みんなも「すてき…！」となり、なんと2つ行くこととなりました！日にちなど詳細は追ってお伝えしますが、9/20(水)は平塚総合公園へ行きます。ご家庭で子どもの話に耳を傾けて、調べてご協力いただきありがとうございます。



10月はこんな遊びをしたいな

☆秋の空気を感じながら友達と一緒に体をたくさん動かして遊ぼう！
☆友達と思いを伝えあいながら遊びを創り上げていこう！

